

Audience solennelle de rentrée de la Cour administrative d'appel et du tribunal administratif de Paris

Le 10 octobre 2017, le Président du Conseil constitutionnel Laurent Fabius était l'hôte d'honneur de l'audience solennelle de rentrée de la Cour administrative d'appel et du Tribunal administratif de Paris à l'invitation des présidents Patrick Frydman et Claire Jeangirard-Dufal.

A cette occasion, il a prononcé une allocution rappelant les points essentiels des relations entre le Conseil constitutionnel et la juridiction administrative

DISCOURS

[Consulter l'allocution du Président du Conseil constitutionnel Laurent Fabius](#)

Pdf 129.8 Ko

